

POLRI

Tim SAR Sat Brimob Jabar Tancap Gas, Jembatan Darurat Liangjulung – Kadipaten Segera Rampung

Ciamis - CIAMIS.POLRI.NET

Dec 21, 2025 - 21:22



Tim SAR Batalyon A Pelopor Satbrimob Polda Jawa Barat terus menunjukkan komitmennya dalam membantu pemulihan infrastruktur vital bagi masyarakat.

pembangunan jembatan darurat penghubung Desa Liangjulung dengan Desa Kadipaten, Kecamatan Kadipaten, Kabupaten Majalengka menunjukkan progres yang signifikan dan telah memasuki tahap akhir pengerjaan, Minggu (21/12/2025)

Kabid Humas Polda Jabar Kombes Pol. Hendra Rochmawan S.I.K., M.H mengatakan bahwa Jembatan darurat dengan panjang sekitar 12 meter ini dibangun menggunakan material bambu, sebagai solusi cepat dan efektif untuk menggantikan jembatan sebelumnya yang rusak. Saat ini, Tim SAR Brimob Jabar telah menyelesaikan penyetelan lantai jembatan berbahan bambu, sementara pekerjaan yang tersisa adalah pembangunan pondasi dari arah Blok Dukuh Domba, Desa Liangjulung.

Dengan hampir rampungnya seluruh rangkaian pekerjaan, jembatan darurat tersebut direncanakan segera difungsikan guna mendukung kembali kelancaran mobilitas dan aktivitas sosial maupun ekonomi warga di kedua desa yang selama ini terganggu akibat rusaknya akses penghubung.

Kehadiran Tim SAR Brimob Jabar di tengah masyarakat tidak hanya menjadi simbol kehadiran negara, tetapi juga wujud nyata kepedulian Polri dalam membantu masyarakat menghadapi situasi darurat dan keterbatasan infrastruktur.

Dansat Brimob Polda Jabar Kombes Pol. Donyar Kusumadji, S.I.K. menyampaikan apresiasi atas kerja keras personel di lapangan.

> “Pembangunan jembatan darurat ini merupakan bentuk pengabdian Brimob Polri kepada masyarakat. Kami berupaya bergerak cepat agar akses penghubung antar desa dapat segera digunakan kembali, sehingga aktivitas warga tidak lagi terhambat. Sinergi, semangat gotong royong, dan kehadiran Brimob diharapkan benar-benar memberi manfaat nyata bagi masyarakat,” tegasnya.

Dengan selesainya pembangunan jembatan darurat ini, diharapkan roda kehidupan masyarakat Desa Liangjulung dan Desa Kadipaten dapat kembali berjalan normal, sekaligus memperkuat kepercayaan publik terhadap peran aktif Brimob Polri dalam membantu pemulihan pascabencana dan kerusakan infrastruktur.